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〈第７１回〉田迎南校区４町内子ども会（２）「お別れ会」

育成会会長 守田 美絵

令和５年３月１９日（日）に、良町神社内（外）、４町内公民館（内）で６年生のお別れ会を開催し

ました。

まず、お別れ会開催に向けて、５年生の子ども達へ日程と大まかな内容のみ、育成会保護者にて決

定し伝えました。

内容は、１年生から６年生みんなで楽しめるゲームとして話し合い、しっぽ取りゲームとビンゴ大

会としました。

子どたちには、司会や飾り付け

などの役割分担や、ゲームのルー

ル、チーム分けを話し合いで決め

てもらいました。

また、ビンゴ大会景品は、５年

生と保護者が各家庭で予算内で準

備しました。どんな景品があるの

か、ワクワクしてたようです。

ビンゴ大会
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当日は、良い天気にめぐまれ、しっぽ取りゲーム

は、子ども達が決めた「高学年はスキップで逃げる」

や、「低学年はしっぽを2本つける」などのルールで

２回戦実施しました。♡

ヘトヘトに走り回って盛り上がりました！！

ビンゴ大会でも、なかなか、ビ

ンゴにならなかったり景品を見せ

合ったりと楽しい会となりました。

６年生から、挨拶してもらい、

仲良く過ごせた１年間だったと思

います。

保護者の皆様にもいろいろと

協力してもらいました。

大変ありがとうございまし

た。

来年度もよろしくお願いいた

します。

《事務局から》 事務局長 白石和典

① 活動報告ありがとうございました。保護者が主体的となって決めるべきことは保護者が決め、

後は子どもたちが主体となって活動する取り組みを以前から続けておられるので、特に上級生は

「リーダー力」が付いてきているようですね。市子協のジュニア･リーダー（中学生～高校生）も

毎月の定例会で主体的に話し合い活動などをしていますが、まさにその「子ども会版」の様子を見

るようです。田迎南４町内子ども会の皆さんもきっと、これから先のいろいろな場面で主体的に活

動してリーダー力を発揮していくものと思います。

② 保護者の皆様の協力体制も大変いいですね。子どもたちの数も減少傾向と思いますが、だから

こそ、皆さんが協力して、１年生から６年生までが楽しめるこの様な活動は大変有意義な活動だと

思います。田迎南４町内子ども会の益々のご活躍と子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。


